
   
         

 

【宮津市議会】 
 
宮津市議会（令和６年６月定例会）における一般質問を次のとおり行いますので、傍聴

にお越しください。 また、開催日の３日後（祝休日を除く。）を目途に宮津市議会ホーム

ページで録画映像を配信しますので、ご覧ください。 

１ 日 時  ① ６月６日（木）午前１０時～   ② ６月 7日（金）午前１０時～ 

２ 場 所  市役所本館４階 議 場 

３ 質問議員及び質問事項 
 

 【６月６日（木）】 

順番 
会派／質問議員 

【質問方法】 
質 問 事 項 質   問   内   容 

１ 

公明党 

 松本
まつもと

  隆
たかし

 

 【 一 括 】 

１ ごみの分別とごみ出し支援

について 

 ごみの分別から集積場へのごみ出しまでの実態把握と、ごみ

出し困難な方の事情や実情に合った対応として、最善のごみ出

し支援の在り方につき問う。 

２ 

日本共産党 

 小濃
お の う

 孝之
たかゆき

 

 【一問一答】 

１ 栗田地区における地域公共

交通について 

 今年１０月からコミュニティバスとしての田井線が廃止にな

る。それに伴う代替交通の確保と地域公共交通の改善・拡充に

ついて、交通権確保の観点から質問する。 

２ 特別障害者手当について 

 公的手当制度のひとつとして特別障害者手当の制度があるが

あまり知られていない。対象となる方々が手当を受給できる制

度の周知徹底が必要との立場から質問する。 

３ 

蒼風会 

 坂根
さ か ね

 栄六
えいろく

 

 【 一 括 】 

１ 丹後郷土資料館リニューア

ルに関するまちづくりにつ

いて 

京都府立丹後郷土資料館の令和８年リニューアルに向けた準

備が進められている。京都府のハード整備のみならず、所在地

である宮津市としてのソフト面の取り組みについて問う。 

４ 

新無所属クラブ 

 星野
ほ し の

 和彦
かずひこ

 

 【一問一答】 

１ 市民に寄り添うごみ分別の

強化策 

昨年 11月末から始まったごみ分別の強化は、ルールが分かり

づらく、ごみ袋が回収されないこともあり、多くの市民が戸惑

っている。市民に寄り添ったごみ分別の強化策を尋ねる。 

２ 事業承継のサポート体制を

築こう 

本年４月末、宮津市に本社を置く最後のスーパーマーケット

が閉店したように、毎年、市内の各産業の事業者等が減少して

いる。官民が連携した事業承継のサポート体制の構築を尋ねる。 

５ 

無会派 

 安田
や す だ

 裕美
ゆ み

 

 【一問一答】 

１ 地域課題解決に向けた市の

農業施策を問う 

 農業の担い手不足や耕作放棄地などが地域の深刻な課題とな

っている。この解決に向けた本市の農業施策について問う。 

２ 郷土愛を育むふるさと宮津

学のさらなる充実 

 地域固有の方言や神話など言語の背景に地域の文化や歴史を

学ぶことが、郷土愛を育むことにつながるとの観点から、ふる

さと宮津学のさらなる充実、その重要性について問う。 

６ 

無会派 

幾世
い く せ

 恭
やす

典
のり

 

 【一問一答】 

１ 宮津市観光大使の創設につ

いて 

宮津市にとって最も注力すべき分野は観光産業だと考える。

今後さらに期待できるインバウンドにおいて、当地がより選択

されるために、新たな情報発信の方策を問う。 

２ 市役所の人事評価と人員

配置について 

市役所の現役職員から人事評価と人員配置について疑問の声

を聞いている。市役所の現状について問う。 

一般質問のお知らせ  

＜裏面もご覧ください＞ 



  【６月７日（金）】 

 
 

【 一  括 】方式は、質問回数３回まで、６０分以内（答弁含む。） 

【一問一答】方式は、質問回数制限なし、６０分以内（答弁含む。） 
 
 

 

 
 

宮津市議会では、本会議の会議録検索システムを導入しています。 

議員名やキーワードを入力することにより、簡単に会議録が検索できます。 

◆収録会議録：平成 17年 1月臨時会以降の会議録 

  （本定例会分は、令和 6年 9月上旬に掲載予定） 

◆ＵＲＬ  http://www.kensakusystem.jp/miyazu/index.html 
 

※ インターネット接続のパソコンやスマートフォンをお持ちでない方は 

市立図書館、情報公開コーナー（市役所玄関ホール）、議会図書室（本館４階）に会議録製本を備え付けて 
いますのでご覧ください。 

 

≪問合せ≫ 宮津市議会事務局（市役所本館４階） TEL 45‐1639 

順番 
会派／質問議員 

【質問方法】 
質 問 事 項 質   問   内   容 

７ 

公明党 

 松浦
まつうら

 登
と

美
み

義
よし

 

 【一問一答】 

１ 「ごみのないまち」宣言で

あかるいまちづくりに 

ごみステーションにごみの残らない、観光地としてもまちに
ごみのないまちを推進。ごみ資源を生かした堆肥化などごみの
減量化、「ごみのないまち」宣言であかるいまちづくりを。 

２ 計画的な側溝整備で環境改

善を 

側溝に生活排水が流れる合併浄化槽地域では老朽化した側溝
の改修整備が急務である。早期の整備計画立案と実施による環
境改善を問う。 

８ 

日本共産党 

 宇都宮
うつのみや

 綾
あや

 

 【一問一答】 

１ 日置診療所廃止後の状況と

課題、橋北地域の医療ビジョ

ンについて 

日置診療所は、橋北地域の医療ビジョンが示されることなく、

本年３月末で廃止に至った。日置診療所の廃止に伴う安心安全

の医療確保と橋北地域の医療ビジョンの早期提示を問う。 

９ 

蒼風会 

 横川
よこかわ

 秀
ひで

哉
や

 

 【一問一答】 

１ 今後の市税のあり方につい

て 

今後の市税のあり方について、令和２年に「宮津市市税等あ

り方検討委員会」から提言がなされた。あれから４年経過する

が、現在何をどう検討しているのかを問う。 

10 

新無所属クラブ 

 河原
かわはら

 末彦
すえひこ

 

 【一問一答】 

１ 食品ロス削減の取り組みに

ついて 

世界には、貧困により満足に食べ物を得られない人々がいる。

一方、食料を輸入に頼っている日本では一日一人当たり茶碗一

杯分の食品が捨てられている。食品ロス削減の取り組みを問う。 

11 

蒼風会 

 堀
ほり

  未季
み き

 

 【一問一答】 

１ 宮津市のひきこもり支援に

ついて 

全国的にひきこもりの方の増加、ひきこもり期間の長期化が

顕在化している。義務教育終了後から 8050問題まで幅広い年代

にわたり早期解決が必要。本市の現状と支援を問う。 

12 

新無所属クラブ 

 久保
く ぼ

  浩
ひろし

 

 【一問一答】 

１ 市政施行 70周年記念事業 

（ブルーインパルス展示飛行）

について 

ブルーインパルス展示飛行で来訪者が期待される一方、飛行

終了時の交通渋滞や、職員数が減少する中でのイベント準備に

よる通常業務への影響が懸念される。市の対応策を問う。 

２ 基幹業務システムの統一・

標準化に伴う費用対効果と、

住民サービス向上について 

地方公共団体は、基幹業務システムの統一・標準化に向けた

準備を進めているが、多額の予算が必要。導入経費と住民サー

ビス向上の観点から事業効果を問う。 

 

ご利用ください！ 『会議録検索システム』  
 

http://www.kensakusystem.jp/miyazu/index.html

